

《单词百科:Cyperaceae是什么意思?Cyperaceae怎么发音?Cyperaceae的解释和用法》

英语单词Cyperaceae是什么意思?Cyperaceae怎么读?Cyperaceae怎么发音?简答网为您整理了Cyperaceae的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看一看吧！



Cyperaceae的意思

- 1、[医]萍草科，莎草科;

Cyperaceae的近义词

- 1、sedge family 莎草科;

Cyperaceae的双语例句

- 1、The Morphological Anatomy and Phenomenon of Programmed Cell Death during the Development of Leaf of Three Cyperaceae Plants

3种莎草科植物叶片形态解剖学及发育过程中细胞程序性死亡现象

2、Based on the five indicators of the nutritional value, the membership function value of Hainan Cyperaceae resources were calculated.

利用隶属函数值对海南莎草科植物资源的评价，通过营养价值的5项指标作为判断依据。

3、A Study of the Cyperaceae Family in Hangzhou

杭州莎草科Cyperaceae植物的研究

4、It has one generation per year and overwinters in the egg stage on the weeds of Cyperaceae.

一年发生一代，以卵在莎草科杂草上越冬。

5、Topstar is highly effective to many kinds of weeds such as gramineae, cyperaceae and broad-leaf weeds 20 days and 40 days after the treatment.

各处理在药后20d，40d对各种禾本科、莎草及阔叶杂草均有很高的防效。

6、The main plants that Mongolian cattle foraged in spring were some species of Gramineae, Cyperaceae, Liliaceae and Iridaceae.

蒙古牛春季采食的牧草种类主要为单子叶植物中的禾本科、莎草科、百合科和鸢尾科植物。

7、The families including the most weed species were Gramineae, Cyperaceae, Compositae, Scrophulariaceae, Alismataceae and Lythraceae.

其中，杂草种类较多的科依次为禾本科、莎草科、菊科、玄参科、泽泻科、千屈菜科等。

以上是简答网为您整理的Cyperaceae怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。

<https://dict.jiandongshicai.cn/Cyperaceae>